

07.09.2015

CONTAG AG – Berliner Preisträger „Großer Preis des Mittelstandes“

Preisverleihung

Am 05.09.2015 wurde dem Berliner Familienunternehmen CONTAG AG der „Große Preis des Mittelstandes“ bei einer Galaveranstaltung im Dresdener Maritim Hotel verliehen.

Deutschlands wichtigster Wirtschaftspreis

Bei dieser Ehrung handelt es sich um „Deutschlands begehrteste Wirtschaftsauszeichnung“ und laut einer Benchmarkstudie des Instituts ISW ist es „Deutschlands wichtigster Wirtschaftswettbewerb“. Eine Besonderheit des Preises ist, dass sich niemand selbst bewerben kann. Die Nominierten werden durch Institutionen vorgeschlagen und durch ein Juroren-Team in mehreren Stufen bewertet. Der jährliche Wettbewerb fand bereits zum 21. Mal bundesweit statt und diesmal wurden mehr als 5.000 herausragende Unternehmen vorgeschlagen. Die CONTAG AG wurde durch die Vereinigung Wirtschaftshof Spandau e.V., die IHK Berlin, die Agentur für Arbeit Berlin Süd, die Berliner Volksbank eG, Filiale Potsdam und dem ZVEI- Zentralverband Elektrotechnik- und Elektroindustrie e. V. nominiert und als Leuchtturm aus 365 Bewerbern aus Berlin/Brandenburg ausgewählt.

„Gesunder Mittelstand – Starke Wirtschaft – Mehr Arbeitsplätze“

So lautet das Motto des Veranstalters, der Oskar-Patzelt-Stiftung. Im Wettbewerb werden die teilnehmenden Unternehmen in ihrer Gesamtheit und zugleich in ihrer Rolle innerhalb der Gesellschaft nach fünf Kriterien bewertet. Dazu gehören die Gesamtentwicklung des Unternehmens, die Schaffung/Sicherung von Arbeits- und Ausbildungsplätzen, Modernisierung und Innovation, Engagement in der Region sowie Service und Kundennähe. Gefordert sind hervorragende Leistungen in allen fünf Kriterien.

Preisträger

Die CONTAG AG brillierte in allen Kategorien. Mit der Verleihung des Preises zollten die Juroren Respekt und Anerkennung für die Leistungen des Vorstandsvorsitzenden Andreas Contag, der das Unternehmen mit größtem persönlichem Einsatz aus dem Nichts aufgebaut hat. Nach dem Abitur 1979 mietete er ein kleines Ladenlokal, um für seine Freunde Leiterplatten herzustellen. Wasser für die chemischen Bäder kam von einer Pumpe am Straßenrand. Über 30 Jahre später ist Andreas Contag mit seinem 85-köpfigen Team Marktführer in Europa im Bereich der Express-Prototypen-Leiterplattenproduktion und das in Verbindung mit hochkomplexen Technologien. Die mehr als 1.200 aktiven deutschen und europäischen Kunden kommen u.a. aus den Branchen Automotive, Industrie-Elektronik, Telekommunikation, Sicherheitstechnik und Medizintechnik. Sie alle setzen auf die Zusammenarbeit mit dem Berliner Unternehmen. Grundlage des Erfolgskonzepts ist die Produktion von High-Tech-Leiterplatten im Express-Dienst, denn Liefergeschwindigkeit und Liefertreue sind gerade in der Entwicklung von Prototypen enorm wichtig. Die CONTAG AG ist mit großem Abstand der wohl schnellste Hersteller von Leiterplatten-Prototypen in Europa. Mit neuen Geschäftsideen wird die Erfolgsstory weiter geschrieben werden.

Kontakt:

CONTAG AG
Vorstandsvorsitzender
Herr Andreas Contag
Päwesiner Weg 30
13581 Berlin - Germany
Telefon: +49 (0) 30-351 788-220
Email: andreas.contag@contag.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.contag.de
oder erhalten diese persönlich über Guido Strehl 01520 1988 320

PRESS RELEASE